

IU no entiende que el PSOE "saque pecho por hechos investigados por una supuesta trama urbanística"

07/10/2016



Lázaro recalca que IU "no tiene que pedir disculpas por nada" | Jesús Cruces.

La agrupación de Izquierda Unida de Elda ha asegurado que **no continuará con la denuncia que presentó en 2007** en torno a una **presunta trama urbanística en la ciudad "porque IU no puede hacer frente al coste económico** que supone recurrir la sentencia ante el Tribunal Superior de Justicia, además se ha alargado tanto que algunas acusaciones han prescrito", ha indicado el secretario de la agrupación, Adrián Lázaro. El cierre de este caso "ha supuesto un **jarro de agua fría para este partido**, pero lo cierto es que **queda una ligera duda al respecto**".

Para IU "aunque la justicia haya dicho que no hay pruebas suficientes y que por tanto no hay delito judicial, **moralmente Azorín sabe ha hecho cosas reprobables porque ha habido un perjuicio para la ciudadanía**".

Lázaro ha asegurado que "**desde este partido nadie pensaba que el PSOE se fuese a atrever a sacar pecho ante lo que se denunció**". Tampoco que hace más de un año, con su entrada al gobierno, retirase la acusación particular del Ayuntamiento en la causa cuando la sentencia todavía no era firme, el equipo de

gobierno **utilizó el Consistorio de forma partidista**". A su vez ha afirmado que **"esperemos que el PSOE no aspire a seguir los pasos de un gobierno como el de Azorín, cuyo modelo de gestión dejó como herencia millones de euros en facturas en los cajones, una sentencia de derribo que podría costar unos 20 millones de euros, si fuese así quedaría claro que no tienen proyecto de ciudad"**.

El portavoz socialista Eduardo Vicente afirmó días atrás que "ahora que ha quedado demostrado que -Azorín- no hizo nada ilegal estaría bien que se disculpasen

públicamente tanto el PP como IU". A este respecto Lázaro ha mostrado su asombro pues **"IU tiene la conciencia tranquila, hizo lo que tenía que hacer porque había indicios**, además en la sentencia queda claro que **no hay prueba del delito, faltan pruebas para demostrar que no se hicieron las cosas bien según la justicia**. IU tiene la obligación de denunciar lo que crea que puede haber sido un delito, no hay que pedir perdón", ha recalcado.

Por último, el secretario de IU ha asegurado que "puede que gracias a esta denuncia Elda no tenga un campo de golf y 7.000 viviendas en una zona protegida".